

ASPIRASI WARGA

Bupati Temanggung Kukuhkan Dandim Temanggung dan Danramil Jajaran sebagai Bapak Asuh Stunting

Achmad yonathan alexander - TEMANGGUNG.ASPIRASIWARGA.COM

Oct 12, 2022 - 09:32



Bupati Temanggung HM Al Kadziq mengukuhkan Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver MH Napu, S.E, M.M dan Danramil Jajaran Kodim 0706/Temanggung sebagai Bapak asuh anak Stunting di Wilayah Kabupaten Temanggung

TEMANGGUNG - Usai membuka TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Tahap III TA 2022 di Desa Lowungu Kecamatan Bejen, Bupati Temanggung HM

Al Kadziq mengukuhkan Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver MH Napu, S.E, M.M dan Danramil Jajaran Kodim 0706/Temanggung sebagai Bapak asuh anak Stunting di Wilayah Kabupaten Temanggung, kegiatan tersebut di laksanakan di Aula Balaidesa Lowungu Kecamatan Bejen kabupaten Temanggung. Selasa (11/10/22).

Bupati Temanggung HM AL Khadziq dalam sambutannya mengatakan Di Kabupaten Temanggung saat ini hampir 50 ribu balita yang mengalami stunting sekitar 10 persen, tetapi setelah dicari by name dan alamatnya ternyata tidak sampai 10 persen.

"Balita yang saat ini sangat pendek itu berjumlah 2 ribu anak, sedangkan yang kondisi pendek ada 4 ribu anak dari 50 ribu tadi, "terangnya.



Pihaknya selama ini sudah melakukan berbagai langkah untuk mengatasi masalah stunting dengan melibatkan PKK, posyandu gerakan pemberian vitamin tambahan baik pada anak sekolah maupun ibu hamil.

Bupati mengucapkan terimakasih kepada keluarga TNI karena kesediannya dan kesanggupan serta perhatian TNI masalah stunting begitu besar, ini menunjukkan bahwa TNI sangat peduli dengan masyarakat seluruh Republik Indonesia khususnya Kabupaten Temanggung.

Sementara itu Letkol Inf Denver MH Napu, S.E, M.M menyampaikan bahwa Bapak KASAD Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman sudah di lantik sebagai bapak asuh stunting di tingkat nasional, sehingga di tingkat paling bawah koramil juga di adakan pengukuhan bapak asuh anak stunting, guna membantu bersama pemda untuk menyelesaikan masalah Stunting khususnya di wilayah kabupaten Temanggung.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706